



Junge Menschen mit einer besonderen Mission: Erfahrung der letzten Jahre zahlt sich gemeinnützig aus.

Foto: Patrick Weber

2929 Euro Geldspende sowie Lebensmittel für Kappeler Tafel

Die Jugendfeuerwehr Ostangeln engagiert sich für das Gemeinwohl

GUNDELSBY-MAASHOLM Damit hatte wohl keiner gerechnet, auch nicht Jugendwartin Viviane Weber: die Jugendfeuerwehr Ostangeln übertrumpfte ihre Sammelsumme zu Gunsten der Kappeler Tafel erneut.

Im Erntedankgottesdienst des Kirchspiels Gundelsby-Maasholm gab die Jugendwartin einen Rückblick auf die vergangenen Jahre, in welchen ihre Jugendfeuerwehr zu Gunsten der Kappeler Tafel gesammelt hat. Schuld daran, dass sie heute hier zusammen mit der Jugendfeuerwehr stehen dürfe, sei Pastor Jöhnk. Er hat 2018 bei Viviane Weber angerufen und gesagt: „Ich habe ein Problem, die Konfirmanden sind durch eine Konfirmandenfahrt verhindert und können nicht für das Erntedankfest sammeln, könntet ihr einspringen?“

Die Feuerwehr ist immer zur Stelle wenn es brennt, also sagte sie zu, resümierte Jugendwartin Weber. Das daraus ein fester Termin im Kalender der Jugendfeuerwehr wurde, ist nicht nur Pastor Jöhnk, sondern auch den fleißigen Jugendlichen und Betreuern, welche seit 2018 jedes Jahr erneut durch die Gemeinden rund um Hasselberg ziehen, zu verdanken.

2018 zogen die noch Unerfahrenen mit Bollerwagen durch die Gemeinde und freuten sich über Lebensmittel und vereinzelt Geldspenden, stellten diese Geldspenden aber in den Hintergrund - schließlich wurde hauptsächlich wegen der Lebensmittel gesammelt. Die Geldspenden wurden 2018, ohne nachgezählt zu haben, in einem Umschlag über die Kirche

an die Tafel weiter gegeben. Ab 2019 wurde die Sammlung umgestellt und nicht nur Bollerwagen, sondern auch Spardosen für Geldspenden waren von nun an dabei. Gezählt wurden schließlich auch die gesammelten Euro. 2019 waren es 1050 Euro und in diesem Jahr schon 2929 Euro. Zählt man die Beträge der letzten fünf Jahre zusammen, so wurden schon über 10000 Euro an die Kappeler Tafel weiter gegeben.

Aber auch die Spenden aus Lebensmittel und Hygieneartikel nahmen in den Jahren zu und schmückten das Erntedankfest. Die Jugendfeuerwehr zeigt sich sehr dankbar, dass ihre Sammlung von so vielen Bürgern unterstützt wird und ist auch 2024 gerne wieder zum sammeln bereit.